



No. 3 1

有脇小学校校長だより

2020・1・8

2020 明けました



2020年、令和2年が始まりました。上の写真は、有脇小学校から見た初日の出です。快晴でした。この日は富士山も見ることができました。たったそれだけのことなのですが、とても縁起がいい始まりで、今年1年、良いことがたくさん起こりそうな予感がしました。

今年も“一生懸命はかっこええ”をスローガンに、結果も大切ですが、その過程を最重要視し、一生懸命取り組むことができる、誰もが「かっこええな」と思う子どもたちを育てていきます。保護者の方々、地域のみなさま、子どもたちにかかわるすべてのみなさま、どうぞよろしくお祈りします。



3学期の行事予定

1月16日 授業参観・歯科巡回指導 P T A読み聞かせ会

1月21日～23日・28日 教育相談・Bダイヤ

1月24日 半田市小学校音楽会：4～6年生 雁宿ホール

2月 6日 亀崎中学校入学説明会：6年生

2月12日 有脇小学校入学説明会

2月20日 学校応援団感謝の会

2月21日 薬物乱用防止教室：6年生

3月 3日 愛校作業：6年生

3月 5日 6年生お別れ会

3月17日 卒業式総練習

3月19日 卒業式

3月24日 修了式



いのちの歌

1月24日に行われる半田市小学校音楽会で有脇小学校は「桜の季節」と「いのちの歌」の2曲を演奏します。「いのちの歌」はMiyabi（竹内まりあ）さんの作詞です。2019年のNHK紅白歌合戦で竹内まりあさんが歌っていました。とてもすてきな歌です。歌詞を紹介します。

提供・キングメーカー・たけし・ミューズ みんないいよね

「いのちの歌」 Miyabi 作詞

生きてゆくことの意味 問いかけるそのたびに
胸をよぎる愛しい 人々のあたたかさ
この星の片隅で 巡り会えた奇跡は
どんな宝石よりも たいせつな宝物

泣きたい日もある 絶望に嘆く日も
そんな時 そばにいて 寄り添うあなたの影
二人で歌えば 懐かしくよみがえる
ふるさとの夕焼けの 優しいあのぬくもり

本当にだいじなものは 隠れて見えない
ささやかすぎる 日々の中に かけがえのない喜びがある

いつかは誰でも この星にさよならを
する時が来るけれど 命は継がれていく
生まれてきたこと 育ててもらえたこと
出会ったこと 笑ったこと
そのすべてにありがとう

この命にありがとう

残念なお願い

2学期に行われました「学習発表会」の反省に次のような声が寄せられました。

【多くの保護者は鑑賞するマナーが良かったのですが、児童以外立ち入り禁止の場所に入ってきたり、自分の子どもの学年発表でない時におしゃべりしている方がいました。】

有脇小学校では子どもたちに「発表は、発表する人はもちろん、それを見たり聴いたりする人の態度やマナーが大切」と教えています。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。